

Vorposten des Fortschritts

Dipl.-Ing. Florian Bühs



Angelehnt an den Titel einer Erzählung von Joseph Conrad handelt der Vortrag von einer Reise nach Westafrika. Nach einem Aufenthalt in Abidjan, der heimlichen Hauptstadt der Elfenbeinküste, führt der weitere Weg durch das östliche Nachbarland Ghana.

Der Reisebericht gibt einen kurzen Einblick in die Geschichte der beiden Länder, von den schweren Zeiten der Kolonialbesetzung, zur Gründung der Staaten, bis heute. Die Erlebnisse während der Reise sind durch die unterschiedlichen ethnischen Gruppen, durch die Lebensfreude der Menschen und die klimatischen Verhältnisse geprägt. Das Reisen an sich ist ein Abenteuer, durch Länder und Städte, in denen niemand Landkarten kennt oder lesen kann. Die Sicht der Ivorer und Ghanaer auf die westliche Welt, deren Musik, Kunst und Religion sind Inhalt des Vortrags, wie auch Ausflüge in den Regenwald sowie Besuche der großen Märkte und das Nachtleben vor Ort. Nicht zuletzt gibt es einen Einblick in die manchmal nicht ganz einfache Verpflegung während der Reise.

